

COMPETICIONES

La Uefa adjudica a Sevilla la final de la Europa League 2021

El comité ejecutivo del organismo rector del fútbol europeo ha dado a conocer las diferentes sedes para la temporada 2020-2021, donde la capital andaluza se ha impuesto a Tiflis (Georgia).

Palco23
24 sep 2019 - 19:35

La final de la Uefa Europa League vuelve al Ramón Sánchez Pizjuán. El comité ejecutivo del organismo rector del fútbol europeo ha designado a Sevilla como la ciudad que albergue el partido por el título en 2021, imponiéndose a la candidatura de Tiflis (Georgia).

Actualmente, el club se encuentra en pleno proceso de reacondicionamiento de su ciudad deportiva, a la que quiere convertir un hub deportivo que concentrará toda la actividad deportiva y de oficinas. Para ello se destinarán 20 millones de euros, el doble de lo invertido hasta la fecha en la actualización de las instalaciones.

El club superó primera vez la barrera de los 200 millones de euros de facturación en 2017-2018, después de hacer crecer todas sus líneas de ingresos. El negocio ordinario avanzó un 18,5% en 2017-2018, hasta 163,1 millones de euros, mientras que las plusvalías por traspasos subieron un 8,2%, hasta 61,3 millones de euros. Un mix de ingresos que le permitió obtener el beneficio más alto de su historia, con 25,73 millones de euros y el renovado compromiso de repartir 1,55 millones de euros en dividendos como el año anterior.